

Antrag Nr. 15-O-26-0068
CDU-Fraktion

Betreff:

Änderung der Ampelschaltung für Fußgänger in der Hochheimer Str. / Ecke Linzer Str. (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Ampelschaltung der Ampelanlage für Fußgänger in der Hochheimer Str. / Ecke Linzer Str. in Verbindung mit der Autoampel Linzer Str. so zu verändern, dass die Fußgänger, die die Hochheimer Str. überqueren möchten, vor den Autofahrern, die aus der Linzer Str. in die Hochheimer Str. abbiegen wollen, „GRÜN“ erhalten.

Mainz-Kostheim, 14.07.2015